
175 m²

Réf. REF-1019

1 590 000 €

Gassin
Maison à vendre (83580)
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Découvrez cette maison de golfeur située sur un terrain bien orienté de

200m2. Profitez de la praticité de trois chambres, d'un sauna et d'une

salle de massage. La terrasse sur le toit offre des vues imprenables sur

les  collines,  créant  une  atmosphère  sereine  avec  vue  sur  le  terrain  de

golf  adjacent  et  les  environs  naturels.  Conçue  avec  une  touche

provençale et des rénovations de qualité, cette villa mélange le charme

classique avec le confort moderne. Située dans un domaine privé avec

sécurité 24h/24 et 7j/7, elle garantit une expérience de vie sécurisée et

exclusive. Le quartier complète ...

Discover this villa set on 200m2 of well-oriented land. Enjoy the practicality of three

bedrooms,  a  sauna,  and  a  massage  room.  The  rooftop  terrace  offers  stunning

mountain views, creating a serene atmosphere overlooking theadjacent golf course

and natural surroundings Designed with a Provençal touch and quality renovations,

this  villa  blends  classic  charm  with  modern  convenience.Located  in  a  private

domain with 24/7 security, it ensures a secure and exclusive living experience. The

neighborhood complements your lifestyle with a swimming pool and tennis court for

leisure and recreation.

ELLINGTON PROPERTIES

Espace Lemarquis Quartier Bertaud - 83580 GASSIN
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